
von AM Hönig 
1. betr. Hemmerich 

Wie ist der Sachstand bezüglich der Vergabe des Ausbaus Dechant-Blum-
Straße? 

Antwort: 
Die Maßnahme ist für 2012/2013 vorgesehen. Mittel können erst verausgabt werden, wenn 
der Haushaltsplan genehmigt ist. 
2. Anwohner teilten mit, dass es im Bereich Heinestraße/Burgstraße und 

Königstraße eine neue Verkehrslenkung geben soll. Diese Straßen sollen 
durchgehend befahrbar werden. 
Ist dies richtig und warum wurde die Planung geändert? 

Antwort: 
Es gibt keine Änderungen. De Verwaltung ist gewillt, das Verkehrskonzept, wie beschlossen, 
umzusetzen. 
 
von AM Müller 
1. Wann wird die Sperrung Talstraße aufgehoben? 
Antwort: 
Die Sperrung der Talstraße steht im Zusammenhang mit der  Baumaßnahme auf der L 183, 
die noch läuft. Mit weiterem Fortschritt der Baumaßnahme wird die Verkehrsbehörde prüfen, 
ob und ggf. wann die Sperrung aufgehoben werden kann. 
 


